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Ata da 9ª Reunião do Colegiado do Departamento de Química, realizada no dia 04 de 1 

setembro de 2017. 2 

Às quinze horas do dia quatro de setembro de dois mil e dezessete, reuniu-se na Sala da Secretaria 3 

do DQCI, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe no município 4 

de Itabaiana – Sergipe, o Colegiado do Departamento de Química. Estiveram presentes os 5 

professores: Luciano Evangelista Fraga, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos Santos Andrade, 6 

Victor Hugo Vitorino Sarmento, Valéria Priscila de Barros e Renata Cristina Kiatkoski Kaminski. 7 

Também estiveram presentes os representantes do Departamento de Matemática Prof. Murilo de 8 

Medeiros Sampaio e a representante discente Camila Cruz Lima. Também estiveram presentes 9 

como convidadas a Profa Heloísa de Mello e a Profa Nirly Araújo dos Reis. A Profa Edinéia 10 

Tavares Lopes justificou sua ausência por motivo de consulta médica e o representante discente 11 

Albert Silva da Exaltação justificou sua ausência por se encontrar doente. O Coordenador do Curso, 12 

Prof. Marcelo Leite dos Santos, agradeceu a presença de todos e, em seguida, deu início à reunião. 13 

Primeiro item de pauta: Informes. A Profª. Heloisa disse que juntamente com o Prof. Moacir vem 14 

pensando sobre as ofertas de disciplinas, se caso não podem ajudar nas ofertas de disciplinas, 15 

porque eles acham que se torna um peso muito grande para o chefe fazer isso sozinho, em seguida o 16 

Prof. Marcelo falou que tirar a oferta de disciplinas do chefe é meio que tirar a autonomia dele e  17 

que durante a sua gestão, sempre houve uma oferta justa e que ninguém pode reclamar, então os 18 

professores justificaram que foi apenas pensando em ajudar mesmo e que sempre achou justa a 19 

oferta e então o Prof. Marcelo disse que ele acha isso, não por estar na chefia, mas para qualquer 20 

pessoa que esteja na chefia. O Prof. Marcelo disse que o departamento foi convidado pela primeira 21 

vez para participar do guia dos estudantes pela editora abril, ele aproveitou para agradecer a 22 

contribuição de todos e que por isso agora o curso de química é três estrelas, pelas atuações que o 23 

curso vem fazendo, ele falou que pouquíssimos cursos são três estrelas, ele reforçou que antes o 24 

curso não possuía estrela nenhuma e que se sente muito orgulhoso pelo curso. Ele informou que 25 

recebeu um memorando falando sobre os fóruns da licenciatura, que apesar de terem completado as 26 

150 inscrições, tem uma inscrição suplementar do evento para os professores. Prof. Marcelo 27 

informou que já conversou com a Profª. Heloisa sobre o envio do processo do curso para o DELIB, 28 

ela já fez a ata, basta apenas anexar o extrato da ata no processo e enviar. Ele ainda informou que a 29 

COPAC publicou o radar de número quatro, edição de agosto com os resultados da auto avaliação e 30 

sucessos dos discentes. Segundo item de pauta: Apreciação da Ata da 8ª Reunião Ordinária 31 

(2017) deste Colegiado. O Prof. Marcelo enviou a ata por e-mail para todos os membros do 32 
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Colegiado e, como não houve sugestões, o Prof. Marcelo colocou a ata em regime de votação, 33 

sendo a mesma aprovada. Terceiro item de pauta: Apreciação do ad referendum de oferta de 34 

três vagas da disciplina Química Geral em 2017.2 para Estudantes da Terceira Idade. O 35 

professor Marcelo apresentou o memorando do NUPAD agradecendo a colaboração e compreensão, 36 

questionando as ofertas de vagas nas disciplinas para a terceira idade em 2017.2, números de vagas 37 

com as ementas e grade curricular, no período de 2017.1 também foi enviado, mas como foi no 38 

prazo muito curto, julgaram ser inviável, no despacho desse memorando atual foi ofertado três 39 

vagas para química geral, para os alunos da terceira idade e vai ser levado para reunião do colegiado 40 

para ser aprovado, a Profª. Valéria questionou se só irá ofertar essa disciplina e o Prof. Marcelo 41 

explicou que eles querem apenas disciplina sem pré-requisito, porque caso contrário daria muito 42 

trabalho quebrar o pré-requisito, porque o curso que eles fazem não é o daqui é apenas disciplinas, o 43 

Prof. Murilo perguntou se a reserva é feita já no ato da matrícula e o Prof. Marcelo explicou que 44 

essa matrícula é feita na inclusão, sem mais questionamentos o Prof. Marcelo colocou em regime de 45 

aprovação e foi aprovado. Quarto item de pauta: Apreciação dos pareceres de atividades 46 

complementares. O Prof. Marcelo informou que recebeu cinco processos de apreciação de 47 

atividades complementares: processo 23113.016582/2017-21 da estudante Daiane Menezes 48 

Damacena (Matrícula 201320018844); processo 23113.016570/2017-04 da estudante Bárbara de 49 

Jesus Santos (Matrícula 201320018817); processo 23113.016576/2017-73 da estudante Aline Souza 50 

Oliveira (Matrícula 201020009812); processo 23113.016572/2017-95 da estudante Gilvania 51 

Tavares dos Santos (Matrícula 201320018942); e processo 23113.016574/2017-84 do estudante 52 

Denisson Oliveira Passos (Matrícula 201320018890), designando o Prof. Dr. Moacir dos Santos 53 

Andrade como relator.  O relator, Prof. Moacir, deu parecer favorável às atividades complementares 54 

dos estudantes Daiane Menezes Damacena (Matrícula 201320018844); Bárbara de Jesus Santos 55 

(Matrícula 201320018817); Aline Souza Oliveira (Matrícula 201020009812); Gilvania Tavares dos 56 

Santos (Matrícula 201320018942); e Denisson Oliveira Passos (Matrícula 201320018890), para a 57 

integralização dos 14 créditos, carga horária de 210 horas, com frequência de 100 % e eficiência 58 

igual a 10,0. Os pareceres foram colocados em regime de votação, sendo aprovados por 59 

unanimidade. Quinto item de pauta: Recomposição do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do 60 

Curso de Química Licenciatura. O Prof. Marcelo comentou sobre a necessidade de recomposição 61 

do NDE tendo em vista a possa da nova docente a Profa Nirly Araújo dos Reis. Neste caso o Prof. 62 

Marcelo explicou que deve ser feita uma retificação na portaria, para a inclusão da Profa Nirly 63 

como nova membro do NDE. A palavra foi aberta para os membros do colegiado e, como não 64 
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houve nenhuma interjeição, o professor colocou em regime de votação, sendo aprovado por 65 

unanimidade. Sexto item de pauta: Apreciação das atividades domiciliares da estudante em 66 

licença maternidade Nataniele de Jesus Monteiro. Prof. Marcelo apresentou um memorando da 67 

SEAP, informando sobre os novos procedimentos da licença maternidade que antes era enviado para 68 

o DAA e depois o DAA notificava o departamento, mas devido à demora do recebimento dessa 69 

notificação resolveram inverter a ordem, ou seja, o SECOM abre o processo manda para o 70 

departamento e em seguida o departamento manda para o DAA, segundo as normas acadêmicas os 71 

discentes que se encontra de licença maternidade, tem direito a fazer atividades em casa. Ele falou 72 

do caso de Nataniele que é aluna do curso e se enquadra nesse caso, ele como professor de algumas 73 

disciplinas dela passou algumas atividades domiciliares, a Profª. Renata disse que também está 74 

passando atividades para ela, o Prof. Moacir disse que também está em constante contato devido as 75 

atividades com ela e o Prof. Murilo disse que passou por uma situação parecida, na qual ele 76 

conversou com a aluna e disse a ela que se ela quisesse fazer as atividades ela tinha direito, porém 77 

as avaliações teriam que ser presenciais, um mês após a licença, para que não houvesse dúvidas o 78 

Prof. Marcelo leu as normas e deixou claro, que as notas vai depender de como o professor pretende 79 

avaliar a aluna, porque em todo o caso o professor vai precisar fazer um plano individual para a 80 

aluna e nesse plano tem que determinar a forma de avaliação. Ele explicou que trouxe esse ponto 81 

para a reunião do colegiado porque a aluna citada está matriculada na disciplina de estágio II com a 82 

Profª. Edinéia que não se encontra na reunião, mas o professor desse que já passou a demanda para 83 

ela e ela concorda com uma única condição que a aluna tenha um termo de estágio, ele então expôs 84 

a situação para os que estavam presente, que a discente começou com a turma, fez seu plano e pediu 85 

para estagiar na cidade de Glória e não em Itabaiana, devido ao pedido da médica que alegou 86 

dificultar o translado da discente já que ela teve problemas durante a gravidez e podendo ter um 87 

parto prematuro e foi negado devido a dificuldade para o acompanhamento do estágio que deve 88 

haver, sendo assim o Prof. Marcelo sugeriu que excluísse a aluna da turma e incluísse numa turma 89 

individual quando retornar da licença e durante o tempo de licença, ela já vai criando o plano para 90 

estágio III, isso considerando que ela seja aprovada em estágio II e assim que ela concluir o estágio 91 

II inclui ela em estágio III, para que depois não venha a atrasa-la na sua conclusão do curso, sem 92 

mais questionamentos o Prof. Marcelo colocou em regime de votação e foi aprovado. Sétimo item 93 

de pauta: Apreciação das bancas de Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) da disciplina 94 

Pesquisa em Ensino de Química II (PEQII) do semestre de 2017.1. O Prof. Marcelo falou que a 95 

Profª. Ana Carla não conseguiu chegar a tempo para a reunião porque estava em Indiaroba 96 
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ministrando aula, mas que ela mandou as informações necessárias para passar em reunião e então 97 

ele explicou que a Profª. Ana Carla explicou que apesar dela ter entregue a carta convite aos alunos, 98 

dando um prazo de 30 dias, alguns alunos não fizeram o que tinham que fazer, o Prof. Marcelo 99 

ainda apresentou o quadro com a composição de bancas do TCC, faltando alguns detalhes pois foi 100 

assim que a professora conseguiu, alguns ficaram de mandar os dados e não mandaram, alguns 101 

dados foram inclusos durante a reunião, sem mais comentários em regime de votação foi aprovado 102 

as bancas de TCC. Oitavo item de pauta: O que ocorrer. Não houve o que ocorrer. Nada mais 103 

havendo a tratar, o Coordenador do Curso, Prof. Marcelo Leite dos Santos, agradeceu o 104 

comparecimento dos membros do Colegiado, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu 105 

Carmen de Almeida Santos Batista, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 106 

assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 04 de setembro de 2017. 107 


